
 Del 6 al 10 de febrero la planta Volkswagen en Puebla tendrá nuevamente paros productivos en los segmentos 
2 y 3 de la planta que pertenecen a la producción de Tiguan y Taos, informó del Sindicato Independiente de la 
Industria Automotriz, Similares y Conexos de Volkswagen de México (Sitiavw).
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Basta de apapachos 
al transporte público, 
tienen que verificar: 
diputado Natale
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 Rescatistas laboraron al interior catistas laboraron al interior
de una casona del Centro Histórico, 
dónde dos mascotas fueron rescata-
das, la circulación se vio afectada en 
la calle 7 Norte entre 6 y 8 Poniente.
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Huehues y cuadrillas 
podrán danzar sin 
alcohol ni pirotecnia, 
SSC los vigilará

PRODUCCIÓN DE 
TAOS Y TIGUAN, 
ENTRÓ EN PARO

 PAG.12 EN ESPAÑOLEN EESPSPAÑOAÑ L

JUGUETES SEXUALES 
CHAPADOS EN ORO 

DE 24 QUILATES SON 
ROBADOS EN ESPAÑA

HUP DE LA BUAP TIENE NUEVO TOMÓGRAFOHUP DE LA BUAP TIENE NUEVO TOMÓGRAFO

REGIONAL / PAG. 10

    En beneficio de la salud de los derechohabientes, así como disminuir costos de estudios de tomografía y subrogarlos a un tercero, la Rectora María 
Lilia Cedillo Ramírez entregó un nuevo tomógrafo al Hospital Universitario de Puebla. Así también, inauguró un cubículo de Atención Emocional y Sala 
de Lactancia en la Facultad de Enfermería.
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Reconversión de 
hospitales Covid en 
Puebla agilizará 
las cirugías 
programadas

REGIONAL / PAG.10

Un accidente en la 
Tulancingo – Tihuatlán 
deja tres muertos

PAG.14

AMLO insiste en 
abolir reformas 
impuestas durante el 
periodo neoliberal

GRANJAS CARROLL 
SUPERARÁ RETOS Y DESAFÍOS EN 2023 CON 

SU CAPITAL HUMANO: OCHOA CALDERÓN
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ANGELOPOLITANAS

Febrero es un mes de intensidad política, por lo pronto barbosistas y panis-
tas dieron el banderazo para que sus aspirantes a posiciones en 2024, 
cuidando la ley, arranquen su promoción.

Empezaba el mes, después de reuniones privadas y consultas se decidió 
que Julio Huerta, secretario de Gobernación, sea el precandidato a la 
gubernatura del barbosismo, para lo cual contará con estructura y una 

red de promoción que lo impulse, ya que de acuerdo a encuestas 
en su poder está lejos de los primeros lugares, en términos de popularidad y 

conocimiento de los poblanos.
Empezó el domingo pasado como representante del gobernador Sergio Salomón Cés-
pedes y orador en la ceremonia de Promulgación de la Constitución, ahí señaló que 
“los proyectos impulsados en Puebla desde el primer gobierno de la Cuarta Transfor-
mación, encabezado por el exmandatario Miguel Barbosa Huerta, están inspirados en 
los principios de la Constitución de 1917”. Su discurso estará basado en rememorar 
al ex gobernador Barbosa y las banderas lopezobradoristas.
Por su parte, los panistas a tirones y jalones asumieron que es hora de empezar a 
mover los nombres de quienes aspiran a ser candidatos, con alguna renuencia de su 
dirigencia local, consejeros y jefes políticos establecieron que les falta un año para tener 
candidatos a la gubernatura, legisladores locales y federales y presidentes municipales.
Les está ganando el tiempo a los panistas, mientras en Morena están más que activos 
promoviendo a sus aspirantes. Febrero es un mes de política, mucha política.

Con el objetivo de cuidar la salud de los derechohabientes, así como dismi-
nuir costos de estudios de tomografía o subrogarlos, la rectora Lilia Cedillo 
entregó un nuevo tomógrafo al Hospital Universitario, un equipo moderno 
capaz de obtener imágenes de las estructuras internas del cuerpo humano 
en segundos e inauguró un cubículo de Atención Emocional y Sala de 
Lactancia en la Facultad de Enfermería.

Ricardo Cardoso, jefe del Servicio de Radiología e Imagen, explicó que este 
equipo dispone de 128 cortes; es decir, en un giro abarca casi 12 centímetros de espe-
sor del cuerpo, por lo que en alrededor de 20 segundos realiza un análisis y obtiene las 
imágenes correspondientes de la cabeza hasta la mitad de los muslos, desde diferentes 
ángulos. El anterior equipo tenía 64 cortes.
El trabajo y los resultados de la rectora de la Buap se ven y se sienten.

El dirigente estatal perredista, Carlos Martínez Amador, recibió un revés de su 
presidente nacional, cuando Jesús Zambrano le exigió al gobernador Sergio 
Salomón Céspedes que frene la criminalización y represión contra la lucha 
pacífica del Frente de Productores de Hortalizas de Cholula.
La demanda de los campesinos, dijo el dirigente del PRD en un comu-
nicado, es una solución acorde a la escasez económica de las familias 
para cumplir con la verificación vehicular.
Añadió que los legisladores federales perredistas no dudarán en apoyar 

la lucha de los horticultores de Puebla para superar el problema de la veri-
ficación vehicular, obtener créditos para la renovación de sus vehículos, lograr 

inversiones para aumentar las áreas agrícolas de producción de alimentos y 
conseguir un lugar digno en la Central de Abasto para que comercialicen sus productos.
El apoyo fue en respaldo a Roxana Luna Porquillo, presidenta de su Consejo Nacional, 
quien fuera abandonada por Martínez Amador en su demanda contra el gobierno del 
estado.

En una asamblea informativa en San Andrés Cholula, en apoyo a la jefa de 
Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, encabezada por la 
ex presidenta de San Andrés Cholula, Karina Pérez Popoca, reapareció el 
ex secretario de Educación, Melitón Lozano.
En el evento también estuvieron presentes el ex presidente municipal de 
Ciudad Serdán, Carlos Tentle; el exalcalde de Tecuanipan, Felipe Aponte, 

y el ex edil de Tlachichuca, Miguel Morales.
Melitón Lozano, ex presidente municipal de Izúcar, reiteró sus convicciones 
y mencionó que “la izquierda debe estar unida en Puebla”, sin descartar que 

busque la nominación de su partido a la gubernatura en 2024.

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación ha recibido cinco impug-
naciones con las que se pretende evitar que Fuerza por México se convierta en 
partido político en Puebla; de ser desechadas, al instituto le serán asignadas 
parte del monto de las prerrogativas de los otros partidos.

Las quejas fueron promovidas ante el Instituto Electoral del Estado por las 
representaciones de Movimiento Ciudadano, Pacto Social de Integración, 

Acción Nacional, el Revolucionario Institucional y el PRD.
Movimiento Ciudadano promovió un juicio de revisión constitucional 
electoral con el que se ordenó al IEE otorgar “el registro FxM como par-
tido político local”. En tanto, PAN, PSI, PRD, y PRI presentaron recursos 
de apelación en contra de la revocación de la resolución con la que el 

Tribunal Electoral local ordenó emitir un nuevo acuerdo en que otorgue el registro a 
Fuerza por México.
El martes 31 de enero, el IEE otorgó el registro como partido local a Fuerza por México 
(FxM), a pesar de la inconformidad de los representantes de las demás fuerzas políticas, 
quienes calificaron la decisión como “contraria a derecho”.
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REDada

“CRIMINALIZACIÓN DE HOMOSEXUALES 
ES UNA INJUSTICIA”, ACUSA 

EL PAPA FRANCISCO
El papa Francisco recordó que ya había afirmado que “si 
una persona es de tendencia homosexual y creyente y 
busca a Dios, ¿quién soy yo para juzgarlo?”.

MELONI PIDE “FLEXIBILIZAR” 
FONDOS EUROPEOS PARA REFORZAR 

COMPETITIVIDAD
La primera ministra italiana, Giorgia Meloni, dijo que estos 
fondos podrían ser solución para mejorar la competitividad 
de empresas europeas

DECENAS DE PAREJAS MUESTRAN 
ELEGANCIA DEL DANZÓN EN 

ZAPOPAN, JALISCO
La explanada del Centro Cultural Constitución se con-
virtió en una gran pista en la que aficionados al danzón 
disfrutaron de un baile público

OVIDIO GUZMÁN CUMPLE 
UN MES DETENIDO ENTRE 

DUDAS E INCERTEZA
Después de que un juez otorgara un amparo a Ovidio 
Guzmán su extradición a Estados Unidos podría tardar 
hasta un año y medio
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Entrega Rectora Lilia Cedillo nuevo 
equipo de tomografía al HUP

 También inauguró un cubículo de Atención Emocional 
y Sala de Lactancia en la Facultad de Enfermería
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5 días sin producción 
de Tiguan y Taos en 
Volkswagen
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 ALMA MÉNDEZ

PUEBLA REQUIERE DE INVERSIONISTAS Y DE RESERVA 
TERRITORIAL PARA CUBRIR DEMANDA DE VIVIENDA
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 ALMA MÉNDEZ

LOS EFECTOS CAUSADOS POR LA PANDEMIA POR COVID-19 PROVOCARON QUE EL SECTOR RESULTARÁ AFECTADO, SIN EMBARGO, YA SE HA 
COMENZADO A TENER UNA RECUPERACIÓN. FOTO: 
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VAN MIL 500 DE LOS 30 
MIL JUICIOS LABORALES 
RESUELTOS EN PUEBLA: 
BIESTRO MEDINILLA
Puebla, Pue- A dos años de haber entrado 
en vigor el nuevo Sistema de Justicia La-
boral en Puebla, solo se han resuelto mi 
quinientos de los 30 mil juicios laborales 
que estaban en proceso, tanto en la jun-
ta local como en los tribunales, reconoció 
el secretario del Trabajo, Gabriel Biestro 
Medinilla.

Indicó que en el último año se pudie-
ron atender cerca de mil 500 casos, dan-
do tranquilidad a los trabajadores y em-
presas al llegar a acuerdos de liquidación, 
sin embargo, uno de los problemas que 
se enfrentan, es el caso de los salarios 
caídos, ya que se ha dejado pasar mucho 
tiempo.

Comentó que algunos procedimientos 
pueden tener hasta 30 años y ahí están 
sin resolverse, y siendo tal la carga de 
trabajo, es difícil para la secretaría el po-
der atender una mayor cantidad.

Finalmente, destacó que uno de los 
problemas que se tienen para poder re-
solver una mayor cantidad de juicios, es 
la falta de personal, una vez que los re-
cursos de la Secretaría son limitados.

 ALMA MÉNDEZ

CUIDADO CON LOS RETOS TIK TOK Y EL USO DEL CLONAZEPAM

Huehues y sus cuadrillas 
danzarán sin alcohol ni 
pirotecnia, SSC los vigilará
Puebla, Pue. Ante la llegada de la tempo-
rada de carnavales, la titular de la Secre-
taría de Seguridad Ciudadana (SSC), del 
municipio de Puebla, Consuelo Cruz Ga-
lindo aseguró que ya se generó la coordi-
nación con el Estado, para evitar inciden-
tes, y la venta ilegal de alcohol. 

La funcionaria municipal explicó que, 
se realizarán diferentes operativos en 
todo el municipio de Puebla, esto para 
evitar la venta de pirotecnia, al igual que 
las bebidas embriagantes. 

“Estamos trabajando con las áreas 
competentes del gobierno municipal, 
también lo traemos en coordinación con 

el gobierno del estado, va a haber un 
refuerzo de seguridad con ellos, con la 
policía estatal, con los tres niveles de go-
bierno, precisamente para ir atendiendo y 
evitar que pueda salirse de control, aquí 
es muy importante de invitar a la ciuda-
danía, para que eviten estar vendiendo 
de manera clandestina bebidas embria-
gantes, o que se controle el consumo de 
alcohol”, dijo. 

Comentó que la Dirección de Norma-
tividad y Regulación Comercial del Ayun-
tamiento de Puebla, es la responsable de 
hacer la supervisión en comercios, mien-
tras que la Secretaría de Seguridad Ciu-

dadana, solo da acompañamiento. 
“Es un tema que nosotros atendemos 

con base a los reportes que nos genera 
normatividad, y nos solicita la interven-
ción, y el apoyo de seguridad para aplicar 
vigilancia, y en sus operativos obviamen-
te los acompañamos”, declaró. 

Recordemos que, el director del Insti-
tuto Municipal de Arte y Cultura (IMACP) 
del Ayuntamiento de Puebla, Fabián Val-
divia Pérez anunció el 9 Festival de Hue-
hues que inició el 5 de febrero, y termina 
el día 19 del mismo mes, con ello da inicio 
la temporada de carnavales. 

         SILVINO CUATE

Puebla, Pue. El presidente Eduardo Rivera 
Pérez y su esposa, la presidenta del Sis-
tema Municipal DIF (SMDIF), Liliana Or-
tiz Pérez, alertaron del uso irresponsable 
de clonazepam, el cual puede inducir al 
coma, y se está utilizando con frecuencia 
en menores de edad, por retos virales en 
redes sociales. 

-
vera Pérez acompañado de los doctores 
Jehú y Antonio, presentaron los motivos 
para prevenir este tipo de situaciones. 

Por su parte, el doctor Jehú comentó 
que las causas principales por las cuales, 
los menores de edad hacen este tipo de 
prácticas, es que desconocen las repercu-
siones que pueden existir, y únicamente 
buscan el reconocimiento de sus compa-
ñeros, al no tener atención en su hogar. 

En su intervención, el doctor Antonio 
alertó que el clonazepam es un medica-
mento que se utiliza para reducir la ac-
tividad del cerebro, pero en un consumo 
en pacientes que no lo requieren, lo que 
puede generar es una inducción de sue-

producir el coma, además de que es alta-
mente adictivo. 

Ante esta situación, se pide a los pa-
dres tener mayor cercanía con los hijos, 
para conocer sus inquietudes y conocer 
las problemáticas que está enfrentando. 

En el uso de la palabra, la presidenta 
del Sistema Municipal DIF (SMDIF), Lilia-
na Ortiz Pérez presentó números de telé-
fono para solicitar auxilio, por ello pueden 
llamar al 22-15-90-60-93 

Recordemos que a mediados de enero 

de 2023, ocho estudiantes de esta escue-
la, ubicada en la colonia San Rafael de la 
Ciudad de México, se intoxicaron tras in-
gerir clonazepam, un tranquilizante usado 
en algunos problemas de salud mental. 

 SILVINO CUATE
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Fueron rescatados 
44 migrantes 
durante operativo 
en la autopista 
México-Puebla
Puebla, Pue. El Instituto Nacional de Mi-
gración (INM) informó que el viernes 3 de 
febrero, realizó el rescate de 44 migran-
tes de África, Centroamérica, Sudamérica 
que viajaban en diferentes autobuses de 
manera ilegal por el país.

Tras su localización, los vehículos fue-
ron puestos a disposición de las autori-
dades competentes para el inicio de las 
investigaciones.

A través de un comunicado del Ins-
tituto se reveló que, los migrantes eran 
provenientes de El Salvador, Ecuador, 
Guinea, Honduras, Mauritania, República 
Dominicana, Senegal y Venezuela.

Los extranjeros circulaban sobre la au-
topista México-Puebla, y a través de un 
operativo, se detuvieron estos vehículos, 
y al no poder acreditar su estancia legal 
en el país, se aplicaron los protocolos co-
rrespondientes.

El Instituto Nacional de Migración in-
formó que desconocen cuál era su desti-

su proceso de deportación.  SILVINO CUATE
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Puebla, Pue. El secretario de Salud de 
Puebla, José Antonio Martínez García ase-
guró que está por abatirse el diferimiento 
en la realización de cirugías generales, la 
cual se presentó por la reconversión de 
Hospital, ya que, se le dio prioridad a pa-
cientes de Coronavirus.

El funcionario estatal explicó que para 
afrontar esta situación, el sector salud 
tuvo que incrementar la productividad en 
los turnos nocturnos, así como durante 

los sábados y domingos, con ellos los mé-
dicos especializados atendieron interven-
ciones quirúrgicas generales.

Enfatizó que con el quirófano itine-
rante, que se adquirió en el período del 
entonces gobernador, Miguel Barbosa 
Huerta se emplea en las jornadas de Mar-
tes Ciudadano, y recientemente, en las 
de “Viernes de las Mujeres” ha permitido 
atender la demanda de cirugías al interior 
del Estado de Puebla.

El secretario reconoció que la progra-
mación de cirugías de especialidades y 
subespecialidades son las que presentan 
un mayor atraso, esto se debe la falta de 
médicos expertos en las diferentes áreas.

-
gía vascular y endovascular, el diferimien-
to es de hasta cuatro meses, pero en ciru-
gías cardiotorácicas de niños, es de hasta 
seis meses, por ello la importancia de la 
desconversión.  SILVINO CUATE

EN CHALCO, VEHÍCULO SE QUEDA SIN FRENOS Y DEJA 4 
PEREGRINOS POBLANOS MU3RTOS Y MÁS DE 20 HERIDOS

Ajalpan, Pue-La madrugada del domingo 
se registró, sobre el kilómetro 38+900 de 
la autopista Puebla, a la altura de Chalco, 
una volcadura de un vehículo que trans-
portaba peregrinos, el cual dejó, informa-
ción preliminar, cuatro personas sin vida y 
más de 20 lesionados.

Al parecer el conductor, contratado 
por personas originarias de Ajalpan, per-
dió el control del vehículo tras quedarse 

ro, Puebla lleva a cabo la peregrinación 
anual a la Basílica de Guadalupe, donde 
el arzobispo de la entidad, Víctor Sánchez 
Espinosa, encabeza una misa en el tem-
plo mariano de la capital del país, donde 
cada año se registra la participación de 
más de 14 mil personas, provenientes de 
los municipios poblanos.

La peregrinación de Ajalpan decidió 
adelantarse a la fecha, siete días, debido a 
que, con tanta gente, no pueden acercarse 
a la imagen de la Virgen de Guadalupe.

Todo iba bien, tres camiones salieron 
de dicho municipio, querían llegar tran-
quilos y con todo el entusiasmo a rezar y 
a cantarle a La Guadalupana.

Cerca de las 7 de la mañana, de acuerdo 
con testigos, la unidad empezó a oler a llan-
ta quemada y después de esto, el chofer en 
su desesperación les gritó: “¡Agárrense!”, el 
camión de la línea Coordinados de Lujo se 
encontraba en el kilómetro 38 de la autopis-
ta Puebla-México, a la altura de Ixtapaluca, 
cuando se quedó sin frenos, ingresó a ram-
pa y perdió el control para quedar volcado 
donde perdieron la vida tres personas y 24 
personas heridas donde tres de ellas se en-
cuentran de gravedad.

Los accidentados narraron que no se 
dieron cuenta de cómo fue el acciden-
te, pues venían durmiendo para después 
sentir un fuerte golpe que los impulsaba 
al piso, todo fue rápido y después escu-
charon llantos de dolor y gritos desespe-
rados pidiendo ayuda.

Los peregrinos de los otros dos auto-
buses al ver esto, se dieron a la tarea de 
llamar a los servicios de emergencia para 
auxiliar a los accidentados.

Al punto se trasladaron policías y para-
médicos, quienes de inmediato comenza-
ron a realizar las maniobras de rescate de 
los más de 20 pasajeros que se encontra-
ban al interior del autobús.

Algunos viajeros entre sollozos plati-
caron que, habían dejado de asistir a la 
Villa de Guadalupe por la pandemia de 
Covid-19, para no contagiarse, por lo que 
ahora al regresar a esta tradición perdie-
ron a tres personas, otros datos indican 
que cuatro, lo cual les entristece.

Cabe mencionar que, 20 heridos fueron 
trasladados al Hospital Polanco de Ixtapa-
luca para su atención médica y el resto fue 
llevado al Hospital Magdalena Salinas, vía 
aérea.  LUZ MARÍA ZAYAS /  INFORMACIÓN DE ALMA MÉNDEZ

sin frenos cuando iban a la Basílica de 
Guadalupe. “¡Agárrense!”, gritó chofer 
de peregrinos de Ajalpan antes perder el 
control; hay 3 muertos

 Cerca de las 2 de mañana peregrinos 
provenientes del municipio de Ajalpan, 
Puebla salieron de su lugar de origen para 
ir a visitar a la morenita del Tepeyac, en 
la Basílica de Guadalupe y encomendarse 
este año bajo su manto sagrado.

Familias enteras y con mucha fe, se 
organizaron tiempo atrás para que esta 

católica, saliera bien, como cada año.
Esto debido a que cada 12 de febre-
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El carnal Marcelo 
ya tiene frente de 
apoyo en Puebla
Puebla, Pue. Con miras a posicionar la 
imagen del secretario de relaciones Exte-
riores, Marcelo Ebrard, para los comicios 
del 2024, en Puebla diputados federales 
del partido Movimiento Regeneración Na-
cional e integrantes de Morena Progresis-
ta tomaron protesta a estructuras territo-
riales en los 217 municipios que estarán 
operando en el estado de Puebla.

Los legisladores Karla Almazán, Martín 
Sandoval, Miguel Carrillo y Julieta Vences, 
acompañados de Jaime Hernández, coor-

-
ron que están a favor de que Ebrard sea 
elegido como coordinador de los Comités 
de Defensa de la Cuarta Transformación.

Vences destacó “el espacio donde se 
ha desempeñado ha dado buenos resul-
tados con números, ha demostrado el 
amor que le tiene, el cariño que le tiene 
no sólo a la ciudadanía, sino a este pro-
yecto que se llama México”.

Recordó que la trayectoria política que 
ha tenido Ebrard es importante, pero no 
se compara con las acciones que ha he-
cho en favor de las familias, donde recor-
daron, fue quien logró traer a México las 
vacunas contra el Covid-19.

“Esto ya está demostrado, el proceso 
que estamos viviendo ahorita de este mo-
vimiento, en el interior de Morena habrá 
una encuesta donde Marcelo será el ga-
nador”, citaron.       

En medio de su pronunciamiento acla-
raron que este acto sólo obedeció a una 
toma de protesta territorial que busca 
trabajar en uno de los procesos inter-
nos más importantes que Morena tendrá 
como la elección para elegir a quien será 
el próximo coordinador de los Comités en 
Defensa de la Cuarta Transformación.

“Hoy empezamos en Puebla a pesar 
de todas las expresiones que han hecho 
mención, de organizaciones, organizacio-
nes civiles, expresiones. Queremos un 
país de progreso y un estado como el de 
Puebla donde necesitamos más. Estamos 
apoyando a Marcelo”.  AURELIA NAVARRO

Confía Armenta Mier en que no se 
manosearán encuestas de Morena 
para definir candidato en Puebla

LEGISLADORES CONFIRMARON QUE ESTÁN A FAVOR DE QUE 
EBRARD SEA ELEGIDO COMO COORDINADOR DE LOS COMITÉS DE 
DEFENSA DE LA CUARTA TRANSFORMACIÓN. FOTO: 

AL INICIO DE 2023 VAN 5 MUJERES 
ASESINADAS EN PUEBLA, SÓLO UN CASO 
ES RECONOCIDO COMO FEMINICIDIO

Puebla, Pue. El militante del partido Movimiento Regeneración 
Nacional (Morena), Alejandro Armenta Mier destacó que no ha-
brá “cuchareo” en las encuestas que el partido realizará para 
elegir candidato a la gubernatura para el estado de Puebla como 
parte del proceso electoral del 2024.

Dejó ver que de tener un proceso interno transparente él 

que cumplir los tiempos para mantener a Morena al frente de 
la gubernatura.

En ese sentido, Armenta Mier informó este lunes que ya 
cuenta con un proyecto doctoral relacionado con la mejora del 
campo poblano, mismo que estaría poniendo en marcha a partir 
del 2024 y hasta el 2030.

“Porque el pueblo pone y el pueblo quita, porque no va haber 
cuchareo en las encuestas por más que les digan, los que son 
plurinominales nunca han participado en campañas, no va haber 
cuchareo, no van a poder hacer la encuesta con sus conocidos a 
quienes les pagan para que digan por dónde. El pueblo es libre”.

Citó que el estado de Puebla cuenta con 944 mil hectáreas 
de terreno del campo, de este el 84 por ciento sembradíos de 

que se ha dejado de pensar en el campo aun cuando se tienen 
más de 6 mil 500 comunidades agrícolas.

“Porque amo a Puebla, el campo se tiene que volver agrope-
cuario. Tenemos un diagnóstico desarrollado en el Valle de Libres 
Oriental, en el Valle de Puebla, en Atlixco, Izúcar de Matamoros, 
Ixcaquixtla, Valle de Tehuacán, Sierra Negra y Sierra Norte”.

APOYO FEDERAL A PUEBLA EN TURISMO
El senador de la República, Alejandro Armenta Mier anunció que 
la Federación tiene el interés de reactivar y hacer funcional den-
tro del ramo turístico a “La Estrella de Puebla”.

Para esto, dijo Armenta Mier que el propio titular de la Se-
cretaría de Turismo, Miguel Torruco Marqués le pidió ser enlace 
entre el poder federal y el gobernador de Puebla, Sergio Salo-
món Céspedes Peregrina para tratar el tema.

Alejandro Armenta aclaró que él no está en contra de lo que 
fue el proyecto de la Estrella de Puebla, pero sí de esa forma de 
saqueo de cómo se manejó este atractivo turístico.

En esa misma medida, dijo que no está en contra de las ins-
talaciones de Ciclovías, Ciclopistas, pero sí de la forma en que 
son manejadas desde que son proyectos hasta la forma en que 
son manejadas económicamente.   

La Estrella de Puebla fue un proyecto que costó sólo en su 
estructura y construcción 200 millones de pesos, está ubicada 
sobre la Reserva Territorial Atlixcáyotl, fue inaugurada el 22 de 
julio del 2013, durante la administración del ex gobernador Ra-
fael Moreno Valle. Para el 31 de octubre del 2015 fue entregada 
para su manejo a Convenciones y Parques.

A inicios del 2022 durante la administración del ex goberna-
dor Luis Miguel Barbosa se habían pagado hasta 4 millones de 
pesos por concepto de mantenimiento.  AURELIA NAVARRO

Puebla, Pue. Para este 2023, se regis-
tró el primer feminicidio, reconocido de 

Andrés Azumiatla, perteneciente al muni-
cipio de Puebla, la noche del domingo 29 
de enero.

Una mujer, de 70 años, se encontraba 
en su domicilio ubicado sobre la calle Xo-
chimitlán, entre Cruztitlán y Buenos Aires, 
en ese momento, llegó supuestamente 

de su nieta, Isaí N., de 25 años, quien 
le había encargado a sus dos hijos, entre 
ellos un bebé.

Al no encontrar a su esposa, Isaí N., 
estalló en cólera y empezó a discutir con 
la adulta mayor, tras tomar un machete, 
atacó en diversas ocasiones a la abuela 
de su esposa, para quitarle a sus hijos.

Vecinos que escucharon los gritos 
marcaron al 911, lo cual movilizó a pa-
ramédicos y a los elementos de la Policía 
Municipal, quienes rescataron a los niños, 
pero la señora ya había fallecido por las 
lesiones provocadas por los machetazos 
que recibió.

Hay que destacar que se han encon-
trado otros cuatro cuerpos de mujeres en 
Puebla, sin embargo las investigaciones 
encuentran en cursos para determinar si 
se determina como feminicidios. El último 
caso fue el pasado 31 de enero cuando 
fue localizado el cadáver de una mujer en 
un camino rumbo a la inspectoría San Mi-
guel Espejo.

El cuerpo de la víctima se encontraba 
semidesnudo y en estado de putrefac-
ción, dentro de un predio. Fueron vecinos 
de la zona quienes al caminar por la zona 
encontraron el cuerpo de la víctima, por 
lo que dieron aviso a las autoridades y 
hasta el lugar llegaron elementos de la 
Policía Municipal, quienes acordonaron el 
área.

También estuvieron en la zona agen-
tes ministeriales quienes realizaron las 

primeras investigaciones y personal del 
Semefo realizaron el levantamiento del 
cadáver de la mujer.

Los feminicidios en el municipio de 
Puebla bajaron 69.23 por ciento, entre 
2021 y 2022, según el reporte más re-
ciente del Sistema Nacional de Seguridad 
Pública (Sesnsp).

De acuerdo al informe, en 2021 se 
contabilizaron 13 feminicidios en diferen-
tes meses, en enero fue 1, marzo 2, mayo 
3, junio 1, julio 2, octubre 1, noviembre 1 
y diciembre 2.

De los 13 casos registros durante el 
2021, el 23.07 por ciento fueron con arma 
blanca, mientras que 76.92 por ciento, 
ocurrieron con otro elemento.

En reporte del 2022, se indica que sólo 
se registraron 4 feminicidios, en compara-
ción con 2021, son 9 casos menos, de ahí 
que hay una baja del 69.23 por ciento.

Los únicos meses del 2022 donde 
hubo casos de feminicidios fueron mayo 
1, junio 1, septiembre 1 y octubre 1. 
Del total, el 25 por ciento ocurrieron con 
arma de fuego y el 75 por ciento, con otro 
elemento.  SILVINO CUATE
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Figura de “diputado migrante” 
reducirá racismo y actos de 
odio: Laura Zapata Martínez

Basta de apapachos 
al transporte público, 
tienen que verificar: 
Jaime Natale Uranga
Puebla, Pue. Para el dirigente estatal 
del Partido Verde Ecologista de México 
(PVEM), Jaime Natale Uranga, no se debe 
dar alguna prórroga a concesionarios del 
transporte público para que cumplan con 

Aclaró que de permitir esto solo se da-
ría paso a una “acción de nunca acabar” 
por lo que consideró que no sería viable 
que el Gobierno del Estado recurra a esta 
medida para que el transporte público 

Natale Uranga precisó que todos están 
-

ciudadanos jefes de familia y una parte 

motivos para que ciertas organizaciones 
de transporte sigan incumpliendo con 
esta medida.

-

unidades de transporte, por el contrario, 
-

do ingresos y no lastimen sus bolsillos.
“Queda claro que la medida no es re-

caudatoria, pero el tema es que se les da 
una prórroga y luego quieren otra, otra 
y así nos vamos air, pero a mi punto de 

-
cientes y facilidades. Es momento de que 
todos participemos”, citó. 

     AURELIA NAVARRO

REUNIONES ENTRE EL PAN, PRI Y PRD SON PARA 
CONSTRUIR ACUERDOS; DESCARTAN DIFERENCIAS

Prisión a “El Oaxaco” 
por violación de un 
adolescente en Atempan
La Fiscalía General del Estado de Puebla 

-
lación a proceso de Rubén Darío N. alias 
“El Oaxaco”, por el delito de violación 
agravada.

Se desprende de las investigaciones 
que en el municipio de Atempan, el 6 de 
diciembre de 2022 el acusado viajaba 
con el adolescente de 15 años, a bor-
do de una camioneta cuando presunta-
mente comenzó a realizarle tocamien-
tos inapropiados.

donde fue alcanzado por Rubén N. quien 
presuntamente lo violentó de forma sexual.

de delito, agentes investigadores dieron 

emitida contra Rubén N., obteniendo pos-
teriormente su vinculación a proceso por 
el delito de violación con la medida caute-

 REDACCIÓN

“diputado migrante” a partir de la si-
guiente Legislatura del Congreso local 
ayudaría a reducir los actos de racismo y 
odio que enfrentan los poblanos cuando 
intentan pasar la frontera, así lo consi-
deró la diputada local por el Distrito 02 

Indicó que se encuentra en comu-
nicación constante con la Comisión de 

-
blano de Asistencia al Migrante (IPAM), 

-
tado un incremento de casos donde a 

los migrantes poblanos se les violan sus 

La legisladora del Partido Revoluciona-
rio Institucional (PRI), citó que está a la 
espera de que la iniciativa que presentó el 
año pasado para reconocer en el Congre-

migrante pueda materializarse para los 
comicios que se tendrán en 2024.

que generan, sino en cuidar sus dere-
-

esposas.
Con datos de Protección Consular de 

la Secretaría de Relaciones Exteriores, de 

Si bien reconoció la congresista que 

-
grantes, uno de los casos más impac-
tantes fue el del paisano que intentó 
cruzar al extranjero y la guardia fronte-
riza le disparó en lugar de detenerlo y 
deportar.  AURELIA NAVARRO

Puebla, Pue- El diputado federal, Mario Riestra Piña, aseguró 
que las reuniones que se están dando entre el Partido Acción 
Nacional (PAN), Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el 
Partido de la Revolución Democrática (PRD) son para construir 
acuerdos, no porque se tengan diferencias para mantener la 
alianza local.

-
do la alianza que se ve entre el PAN y el PRD, pero los acerca-
mientos que se tienen como el que él realizó este lunes con el 
dirigente estatal del Sol Azteca, Carlos Martínez Amador.

Riestra Piña enfatizó “quienes cuestionan la alianza del PAN 
y el PRD deben recordar que son tiempos de construir teniendo 
como cimiento las coincidencias que tenemos y no dividirnos 
para dejarle vía libre a la destrucción que representa Morena.

En este encuentro, ambos políticos reforzaron los puntos en 
coincidencia que tienen los dos institutos políticos, el panista fe-
deral reconoció que el perredismo es importante en Puebla por 
ello ve bien que se mantenga la alianza “Va Por Puebla”.

oportunidad, en tres distintas ocasiones, de presentar y resolver 
cosas que realmente le importan a la ciudadanía en general y a 
los poblanos en particular”, cerró.  AURELIA NAVARRO

RIESTRA PIÑA ENFATIZÓ “QUIENES CUESTIONAN LA ALIANZA DEL PAN Y EL PRD DEBEN RECORDAR QUE 
SON TIEMPOS DE CONSTRUIR TENIENDO COMO CIMIENTO LAS COINCIDENCIAS. FOTO: 
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Vinculados a proceso 
quienes fueron 
detenidos en cateos 
de Hueytamalco

Solicitaron duplicidad del 
término para resolver su situación 
jurídica

La Fiscalía General del Estado de Puebla 
logró obtener la vinculación a proceso de 
Eduardo N., Wilfrido N. y Jesús N. por re-
sistencia de particulares y delitos contra 
la salud en su modalidad de narcomenu-
deo.

Como se informó anteriormente, agen-
tes investigadores cumplieron órdenes de 
cateo en el municipio de Hueytamalco el 
6 de enero de 2023, donde detuvieron a 
cinco hombres que se opusieron al des-
ahogo de las diligencias y se les asegura-
ron diversas dosis de droga.

Faustino N. y Faustino N. resultaron 
vinculados a proceso días después, sin 
embargo, Eduardo N., Wilfrido N. y Jesús 
N. solicitaron duplicidad del término para 
resolver su situación jurídica.

En continuidad al proceso, la Fiscalía de 
Puebla presentó en audiencia elementos de 
prueba que permitieron obtener la vincula-
ción a proceso con la medida cautelar de 

N. ,Wilfrido N. y Jesús N.  REDACCIÓN

Granjas Carroll superará retos y 
desafíos en 2023 con su capital 
humano: Ochoa Calderón

Seguirá siendo la 
empresa más sustentable 
de México

Puebla, Puebla, a 6 de febrero de 2023.- 
Pese al cierre de un año difícil para la 
porcicultura nacional, Granjas Carroll de 
México (GCM), logró una mejora continua 
gracias al trabajo de sus más de 2 mil 800 
colaboradores, así lo consideró el director 
general de la empresa porcícola, Víctor 
Manuel Ochoa Calderón.

El principal problema que GCM enfrentó 
durante 2022 fue el incremento mundial 
de los granos debido a la guerra por la 
invasión de Rusia a Ucrania, pues son el 
principal producto de la alimentación de 
los cerdos, pero también se afectó el pre-

cio de la carne de cerdo ante la import-
ación del producto de varios países, princi-
palmente de Estados Unidos.

Sin embargo, Ochoa Calderón precisó 
que, pese a que las circunstancias se man-
tienen para este 2023, lo más importante 
es asumir retos internos para generar me-
jores oportunidades y buscar esquemas 
que mejoren la productividad.

Asimismo, reiteró que se continuará 
impulsando a Granjas Carroll como la em-
presa más sustentable del país, con las 

-

Social Empresarial, la inocuidad alimen-
taria, las buenas prácticas, el cuidado y 
bienestar animal.

Este 2023 -prosiguió el director general 

de Granjas Carroll-, en la mejora continua 
proyectada por todos los que colaboran en 
la empresa, es saber que no sólo se pro-
duce cerdo vivo, sino también una carne 
de calidad suprema como lo es la carne 
con su marca “Altosano”.

A la par remarcó que el principal factor 
para cumplir planes, proyectos y retos es 
el capital humano de GCM y reveló que 70 
por ciento de los trabajadores de la em-
presa tienen entre 1 y 5 años laborando y, 
actualmente, 83 por ciento son hombres y 
17 por ciento mujeres; sin embargo, GCM 
impulsa el ingreso de más mujeres. Otro 
dato que proporcionó fue que 60 por cien-
to de los colaboradores tienen menos de 
35 años de edad; una juventud que, dijo, 
viene empujando fuerte.  REDACCIÓN

Muere abuelito tras 
ser atropellado por 
una moto en Izúcar
Izúcar de Matamoros, Pue- Ayer lunes, un 
hombre de la tercera edad murió tras ser 
atropellado por un motociclista, cuando 
intentaba cruzar la carretera en el Cruce-
ro de 4 Caminos de Izúcar de Matamoros.

Los hechos fueron reportados por per-
sonas que pasaban por la zona, por lo 
que, alertaron al número de emergencia 
de que había un abuelito atropellado por 
un motociclista.

Al lugar arribó personal de la Policía Mu-
nicipal, quienes solicitaron la intervención 
de una unidad del Servicio de Emergencias, 
para trasladar a urgencias al hombre.

-
to “N” de 89 años de edad, y pese a ser 
intervenida de urgencia, presentaba una 
fractura craneal y a las pocas horas per-
dió la vida, mientras que, el motociclista 
quedó con algunas heridas.

Por último, al hospital arribó el perso-
nal del Ministerio Público de Izúcar para 

-
zar con las diligencias correspondientes. 
En cuanto a si el motociclista fue dete-
nido, aún se desconoce, solo se sabe 
que igual fue atendido por paramédicos. 

 URIEL MENDOZA

Accidente en la Tulancingo – Tihuatlán deja tres muertos

Sierra Norte., Pue. Tres personas falle-
cidas, entre ellas un menor de edad, es 
el saldo de un accidente  ocurrido en la 
carretera Tulancingo - Tihuatlán, poco 
antes del mediodía de este lunes 6 de 
febrero.

Uno de los fallecidos es un menor 
de edad que era trasladado para recibir 
atención médica especializada a causa 
de sus lesiones.

En el accidente, registrado en el tra-
mo Tulancingo - Tejocotal, a la altura 
de San Alejo, también resultaron cinco 
personas lesionadas.

Elementos de bomberos y Protección 
Civil municipal de Tulancingo arribaron al 
sitio para prestar auxilio, encontrando dos 
vehículos involucrados en el accidente.

Se trata de un vehículo GMC, con 
placas de circulación NYY9566, así 

como un automóvil GNC, con placas de 
circulación PZU940D.

En uno de los automotores se en-
contró una persona prensada, que per-
dió la vida. Aún no se conocen detalles 
de cómo se registró el accidente.

En este momento, la zona está res-
guardada por elementos de Guardia 
Nacional división Caminos,  siendo des-

 ADÁN GONZÁLEZ
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Pepe
Hanan Abusos comprometedores

Al interior de la directiva del Club Puebla no hay tregua, nada detendrá a este 
grupo de personajes que sólo vinieron a llenarse los bolsillos a costa de lo que 
sea para que el día que se vayan tengan unos muy buenos ahorros para sobrevivir 
un tiempo sin preocupaciones.
Cómo se explica usted que después del ‘culebrón’ sobre el abuso de menores 
que involucra a varios personajes de la directiva del Club Puebla y donde aún las 
autoridades dirán en los próximos días quienes son los demás involucrados, estos 
sujetos se atrevan a quedarse con los boletos asignados por convenio con el 
Gobierno del Estado y que se destinan para los niños del Sistema DIF estatal y que 
supuestamente deberían ser ocupados por estos pequeños y obviamente personal 
del desarrollo integral de la familia, pero que en los hechos tienen otro ‘destino’.
Previo al partido frente al Monterrey en el estadio Cuauhtémoc acudí para verificar 
lo que me habían asegurado desde hace tiempo.
Los boletos destinados para los palcos de los niños de DIF Estatal son vendidos 
en 200 pesos y cualquiera que los compre puede accesar.
Para mi sorpresa fue más fácil conseguir los boletos de los palcos del DIF estatal 
que una cemita afuera del Cuauhtémoc, se venden con una tranquilidad pasmosa 
que da hasta miedo.
Los pedí y me los dieron en la reventa, obviamente tenían de cualquier localidad; 
la reventa, debo asentar, es manejada desde adentro y tan es así que al venderme 
los boletos, me dijo la persona que con estos llegara al segundo piso de la rampa 
norte y que ahí con la persona que está antes de entrar a la zona de palcos le 
mostrara los boletos y que él me acomodaba en uno de los palcos.
Obviamente esta persona no tenía idea de a quien le estaba vendiendo los boletos, 
además me dijo que en partidos importantes o definitorios así como repechaje y liguilla, 
estos mismos boletos los dan de a mil y mil quinientos dependiendo el rival.
Le pregunté que cómo le hacían con la gente del DIF y me dijo que ellos ni se enteraban 
porque imprimían los boletos y ellos movían los palcos a su conveniencia, es decir que 
no siempre son los mismos palcos y así logran mover la situación sin ser detectados.
A continuación presento pruebas de los boletos y de lo que digo, acompañado de  
algunas fotografías de los palcos. Ustedes verán que en el boleto viene la palabra 
‘PARÁMETRO’ seguida de DIF, lo que deja en evidencia para qué dependencia 
están destinados.

La pregunta es: Quiénes están detrás de este abuso en detrimento de los niños 
del DIF estatal?
A manos de quién o quiénes llega este dinero cada que el Puebla juega como local?
En que convirtieron a este Puebla que de ser un equipo histórico, pasó a ser una 
cueva de pillos que sólo ven por sus intereses sin importar a quién o a quiénes 
dejen lastimados?
Que te hicieron, querido Puebla???
La última opinión, la tiene usted.
Enseguida muestro fotos de los palcos destinados al DIF y donde se observa gente 
que, evidentemente, no son los niños y niñas del DIF. Incluso, adultos consumiendo 
bebidas alcohólicas. Y también cuento con el respectivo video.

PANORAMA PREOCUPANTE 
Otra derrota más para el equipo de Eduardo Arce ahora frente al Atlético San 
Luis al son de 2-0 y que deja a la franja con 4 puntos de 15 disputados y una 
efectividad de 26.6 %.
A mi parecer la escuadra lucha y se entrega, pero, a decir verdad, termina por no 
alcanzar y después del minuto 70 el equipo se queda sin argumentos ofensivos y 
así va a ser muy difícil poder sobrevivir durante el desarrollo del torneo.
Ahora se viene el ‘hermano’ Mazatlán que se encuentra en el fondo de la tabla y 
que estará presentando a Rubén Omar Romano como su nuevo DT; será una gran 
oportunidad para los de Arce de aprovechar y enderezar el camino enfrentando 
al peor equipo de la liga y que además no ha logrado sumar un sólo punto.
En pocas palabras, si no se le gana a Mazatlán, a quien se le va a ganar? No olvidemos 
que la única victoria del equipo de la franja se dio frente al muy limitado Querétaro y 
que además jugó con 10 hombres durante más de 83 minutos por lo que la verdad 
quedan dudas si estando completas ambas escuadras el resultado hubiera sido el 
mismo; lo demás, salvo el empate frente al América en la Ciudad de México, han sido 
derrotas dolorosas que tienen al equipo camotero en el lugar 15 de la tabla.
El próximo viernes a las 7:05 de la noche se llevará a cabo el partido frente al 
Mazatlán en el estadio Cuauhtémoc donde seremos testigos si se endereza el 
camino o la bajada continúa siendo en picada.
Nosotros como siempre veremos y diremos.
Hasta la próxima Twitter@pepehanan

ASALTAN AL COMISARIADO EJIDAL DE LA GALARZA; LO 
DESPOJAN DEL PAGO DE LOS CORTADORES DE CAÑA
Izúcar de Matamoros, Pue. La 
mañana del sábado 4 de febrero, 
el comisario ejidal de la comuni-
dad de La Galarza, fue asaltado 
por hombres desconocidos abor-
dó de un Chevy blanco, despo-
jándolo del dinero que era para 
pagarle a los cortadores.

De acuerdo con datos, el co-
misariado se dirigía a la oficial 
ejidal como todos los sábados 

para pagarle a los trabajadores, 
pero en su camino fue intercep-
tado por hombres armados que 
tras amañadas le quitaron el di-
nero.

Se sabe que durante el atra-
co los presuntos delincuentes, 
habrían realizado amagues de 
accionar el arma de fuego para 
amedrentar al comisario que tras 
ver expuesta su vida no opuso 

resistencia y entregó el efectivo.
Tras este hecho, el propio co-

misariado ejidal pidió apoyo al 
número de emergencias, para 
poder poner la denuncia corres-
pondiente y poder iniciar una 
investigación para dar con los 
ladrones.

Hasta el momento no hay 
ningún reporte de personas de-
tenidas.  URIEL MENDOZA
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EL ROBO A LA EMPRESA DREAMLOVE, QUE EL ROBO A LA EMPRESA DREAMLOVE, QUE 
INCLUYÓ OCHO CONSOLADORES DE LUJO, INCLUYÓ OCHO CONSOLADORES DE LUJO, 
ESTÁ VALORADO EN DECENAS DE MILES DE ESTÁ VALORADO EN DECENAS DE MILES DE 
EUROS, ANUNCIA DREAMLOVE.EUROS, ANUNCIA DREAMLOVE.

BY E M M A L A N DE RO S



13LUNES.06.02.2023            @diariopuntual       www.diariopuntual.com

Ocho vibradores de lujo, algunos 
de ellos chapados en oro de 24 
quilates, fueron sustraídos de 
la tienda española de juguetes 

sexuales Dreamlove, anunció la empresa 
este viernes 3 de febrero. El robo estuvo 
valorado en decenas de miles de euros.

La ejecutiva de ventas Idiared Aponte, 
que trabaja en Dreamlove, con sede en 
las afueras de Sevilla, España, explicó a la 
AFP que los ladrones entraron en las ins-
talaciones poco antes de la medianoche 
del miércoles 1 de febrero.

LOS LADRONES BUSCARON LA 
LÍNEA DE VIBRADORES PREMIUM
De acuerdo con Aponte, los ladrones “pa-
recían saber lo que buscaban, porque se 
concentraron en la línea de lujo de vi-
bradores premium”. En su búsqueda, los 
ladrones incluyeron una versión chapada 
en oro cuyo valor de venta es de por lo 
menos “15,000 a 16,000 euros”. Sin em-
bargo, el costo puede aumentar según el 
tamaño y la funcionalidad.

“Fueron buscando hasta el momento 
que dieron con la zona de seguridad y se 
encontraron con los ‘dildos’ de oro y una 
suma sustancial de efectivo”, narró a la 
AFP, precisando que se llevaron de “siete 
a ocho como mínimo”, de los cuales dos 
“son de acero y el resto de oro”.

ADEMÁS DE JUGUETES SEXUALES, 
ROBAN 25,000 EUROS
Aponte explicó que la versión de acero 
puede costar “unos 3,500, 5,000 o 7,000 
euros, dependiendo de su tamaño”. Tam-
bién se llevaron 25,000 euros en efectivo 
que estaban guardados en la caja fuerte 
del almacén, situado en un polígono in-
dustrial a 10 kilómetros al este de Sevilla.

Según informaron las autoridades, 
las cámaras de seguridad operadas por 
Dreamlove registraron la presencia de 
tres intrusos enmascarados que irrumpie-
ron en la fábrica. A su vez, dieron a cono-
cer la presencial de un cuarto elemento 
que podría haber estado protegiendo el 
vehículo donde escaparon.

Los hombres accedieron a la nave por 
la entrada principal, tras un corte de luz, 
y las imágenes de las cámaras de seguri-
dad, vistas por AFP, muestran a tres hom-
bres enmascarados y vestidos de negro 
forzando la entrada con un mazo y un 
hacha.

TRES ROBOS EN DOS AÑOS
Los medios de comunicación locales infor-
man que el vehículo donde posiblemente 
huyeron estaba estacionado junto a algu-
nos árboles en una “zona rural” cerca de 
la fábrica, situada en un lugar conocido 
como Parque Logístico.

Esta es la tercera vez que la empresa 
española Dreamlove es robada. Dos ro-

dos años. Por ahora se desconoce si los 
dos robos anteriores están relacionados 
con el más reciente perpetrado. N
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El presidente Andrés Manuel López Obrador 
encabezó la ceremonia por el 106 Aniver-
sario de la Promulgación de la Constitución 
de 1917 y aseguró que continuará propo-

-
vertir lo que se hizo en el periodo neoliberal.

“No dejar de insistir en abolir, por la vía legal 
y democrática, las reformas contrarias al interés 
público impuestas durante el periodo neoliberal, 
continuar proponiendo cambios al marco legal, 

ley máxima toda la grandeza de su humanismo 
original”.

López Obrador aseguró que ante el retroceso 
vivido en el periodo neoliberal, se han aprobado 
reformas cuyo distintivo son la honestidad y el 
humanismo.

“Ante este vergonzoso retroceso podemos, 
con orgullo y con la frente en alto, sostener que 
millones de mexicanos hemos logrado la aproba-
ción de algunas reformas con el distintivo de la 
honestidad y el humanismo”.

En el evento estuvieron presentes Adán Au-
gusto López, secretario de Gobernación, la presi-
dente de Suprema Corte de Justicia de la Nación, 
Norma Piña; Santiago Creel Miranda, presidente 

de la Cámara de Diputados, así como Alejandro 
Armenta, presidente del Senado. 

También acudieron los miembros del gabine-
te, así como los gobernadores y gobernadoras 
de los estados.

Previo al discurso del presidente, Santiago 
Creel Miranda dijo que en el pasado se cometie-
ron diversos errores por no entablar diálogos, 
por lo que hizo un llamado a una reconciliación.

“Desterremos de una vez por todas, nuestras 
diferencias, y confrontaciones, particularmen-
te las que haya habido en el pasado. Ahora son 
tiempos de coincidir, son tiempos de reconcilia-
ción, después vendrán tiempos para competir en 
la arena política electoral”, aseveró.

Sin hacer mención directa del plan B elec-
toral de López Obrador, Creel Miranda recordó 
que aún hay tiempo de preservar las reglas 
electorales.

“Hoy, después de dos alternancias federales 
incuestionables, era de esperarse que hubiése-
mos arribado a un amplio consenso en torno a 
las instituciones y reglas electorales. Esto no es 
así. Nuevamente los acuerdos se frustran. Lo que 
debe resolver la política y el diálogo, y eso nos 
toca a nosotros, incomprensiblemente el Tribunal 

-
mos, aún estamos a tiempo, no tenemos por qué 
repetir los errores del pasado”

poder judicial 
Por su parte, la presidenta de la SCJN, Norma 

Piña, habló de la necesaria independencia del po-
der judicial, pues es el pilar de la democracia.

“Una judicatura independiente es pilar de 
nuestra democracia. Es el legado que nos trans-
mite nuestra ley fundamental.  Tenemos la res-
ponsabilidad de preservarla y fortalecerla, de lo 
contrario, corremos el riesgo de mermar esa ga-
rantía en detrimento de las propias personas que 
nos demandan justicia”, puntualizó.

Recalcó que la independencia judicial no es un 
privilegio, sino el principio que garantiza la ade-
cuada impartición de justicia.

“La independencia judicial no es un privile-
gio de los jueces, es el principio que garantiza 
una adecuada impartición de justicia para ha-
cer efectivas las libertades y la igualdad de las 
y los mexicanos. La independencia judicial es 
la principal garantía de imparcialidad del Poder 

dijo la ministra.
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AMLO ENCABEZÓ LA CEREMONIA DE ANIVERSARIO DE LA PROMULGACIÓN DE LA 

CONSTITUCIÓN DE 1917 Y PIDIÓ ABOLIR LAS REFORMAS NEOLIBERALES.
P OR : R E DACC IÓN A N I M A L P OL Í T ICO
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